



El Gigante caído del cielo, último viaje

Creación 1994

Había una vez un Gigante que se deslizó de una nube. Había caído del cielo a una ciudad.

Los hombres lo habían encarcelado, pero había escapado.

Desde entonces ha estado viajando, conociendo ciudades y montañas. Exhausto, se metió en el vientre de un volcán para salir de la tierra y volver a esta ciudad. Entonces los hombres le construyeron una gran barcaza para escapar al mar.

Desapareció para siempre con la marea, tragado por la luna...

© Jean-Luc COURCOULT, autor, director - Fundador de la compañía Royal de Luxe